



Central

SOLÍS R.

adrisolis@lateja.co.cr

IRIS ESTÁ MUY TRISTE



Sequeira se apoderó de Iris Sequeira, tras enterarse de que los intentos por pegarle nuevamente la mano que le arrancó el compañero sentimental, el domingo, no tuvieron éxito.

Ayer, familiares llegaron a darle apoyo al hospital Calderón Guardia, donde está internada.

Sequeira, de 39 años, fue atacada el domingo a las 6:30 de la tarde, por el hombre con quien vivió durante cinco años, un nicaraguense de apellido Cortés que después de hacer el daño se entregó a la Policía.

Los médicos le dieron ayer la triste noticia de que había que quitarle la mano de nuevo. Eso le cayó como un balde de agua fría.

"Me llamó llorando y me preguntó qué haría ahora. Está con depresión. Le dije que tenía que seguir adelante por los dos hijos, que tenía que luchar, que contaba con el apoyo de la familia", dijo doña Maida Sequeira, hermana de Iris.

Mujer agredida. Según contó Maida, Iris fue víctima de agresión desde el primer año de estar con el sospechoso. Siempre le dijeron que lo dejara, y por eso hace un mes tomó la decisión.

El domingo, el nicaraguense



Las autoridades recogieron la mano de Iris. ARCHIVO

se llegó a la casa con las maletas, según él para quedarse, pero Iris le dijo que no quería que volviera.

Estaban en la cocina de la casa, y ahí le cortó la mano.

"Mi hermana dice que ella salió corriendo, él la persiguió con el machete y la hirió en la espalda. Luego, ella se metió en una casa y el hombre desapareció", contó doña Maida.

Horas después, el sospechoso se entregó y el tribunal le dictó tres meses de prisión preventiva.

Según datos del Instituto

NO SE DEJE!

Los expertos aconsejan a las mujeres víctimas de agresión doméstica denunciar lo más pronto posible la situación que están viviendo. Recomiendan dejar de lado los temores y buscar ayuda de las personas de confianza más cercanas. El fin es evitar una desgracia.

Nacional de la Mujeres (Inamu), en el 2011 aumentaron los femicidios (muerte de mujeres provocada por

CREO QUE...



ÓSCAR LEIVA
COMERCIANTE

"Cuando una mujer es agredida, lo primero que debe hacer es denunciar y dejar los temores".



WILLIAM VARGAS
COMERCIANTE

"Deben dejarlo (al hombre). A veces dejan pasar las primeras agresiones y todo termina mal".



LILLIAN VEGA
ESTILISTA

"El hombre que agrede a una mujer debería recibir el mismo castigo".

ALEJANDRO MERDICK ON

sus esposos o compañeros). Mientras en el 2010 hubo 10, el año pasado se registraron 12.